



少しずつ暑さが和らぎ、過ごしやすい日が増えてきました。学校では、交流学級の仲間たちとともに、運動会の練習も始まってきます。修学旅行が終わると、11月には運動会や校外学習が待っています。行事が続きますので、子どもたちの体調管理や持ち物の準備など、保護者の皆様にはご協力をお願いする場面が増えると思いますが、よろしくお願い致します。

お知らせ・お願い



○10月2日(木)・3日(金) 学校公開 2・3・5限

今学期は、二日間実施します。ご都合の良い時間に、子どもたちの頑張っている様子をご参観ください。時間割は、以前配信されたテトルをご覧ください。

○10月24日(金)・25日(土) 6年生修学旅行

6年生は、奈良・京都へ修学旅行に行きます。勝野が引率しますので、2組の子どもたちは1組で学習します。

運動会の練習が始まります



- 10月中旬より、運動会の練習が始まる予定です。練習は、各交流学級に参加して行います。天候などの都合で、体育の予定がない日に練習をする場合もあります。ご理解ご協力をお願いします。
- 体操服、赤白帽子を忘れないようにお願いします。汗拭きタオルも必ず持たせてください。使ったら持ち帰ります。洗って、毎日学校へ持たせてください。
※赤白帽子のあご紐がとれていたり、のびていたりしたら直してください。
- ※ 記名がないもの、うすくなっているものは書き直してください。

★月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」または Web ページにてご確認ください。

<https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2310158>

